

Santa Journal

vol.19



サンタハウス弘前 夏祭り

平成30年7月28日（土）、第22回サンタハウス弘前夏祭りが開催されました。今年のイベントはこひつじ保育園園児による遊戯、大道芸人アットによる大道芸パフォーマンス、黒石ナナ子さんと一座による手踊り、唄、三味線が披露されました。また前座には、各事業所から職員有志によるパフォーマンスが3組披露され、参加者を楽しませました。



きらら弘前 納涼祭

平成30年8月18日（土）、きらら弘前（弘前市藤野2丁目）の第1回納涼祭が行われました。デイサービスセンターきらら弘前、小規模多機能型居宅介護きらら弘前、弘前市第二地域包括支援センターの3事業所合同で開催されたものです。イベントは、致遠保育園園児による遊戯、柳田光祥ミニコンサート、おくで博のマジックショー、木村ファミリーバンドによる歌やフラダンスなど多彩な内容で楽しみました。

齊藤真喜子医師よりご挨拶

この度、9月1日付で着任いたしました。身の引き締まる思いです。私は、弘前大学医学部医学科を卒業後、弘前大学医学部附属病院形成外科にて診療に従事しておりました。形成外科では褥瘡^{じよくそう}の処置も行っていましたので、その経験を活かしたいと思っております。

これからは高齢者医療に尽くし、認知症など抱える入居者様をじっくりと丁寧に診療していきたいと思っております。高齢化社会に即応した入居者様との信頼関係を重視した診療を提供し、またクリニックにおいては地域の医療に貢献できるよう努めます。

よろしくお願いたします。

サンタハウスクリニック診療時間変更のお知らせ

平成30年9月3日より診療時間が変更になっています。午前は齋藤重周医師、午後は齊藤真喜子医師の診察です。

経歴

平成18年3月 弘前大学医学部医学科卒業

平成18年4月 弘前大学医学部附属病院
形成外科 医師

平成30年9月 社会福祉法人弘前豊徳会 入職

齊藤医師は、介護老人保健施設サンタハウス弘前の医師と、サンタハウスクリニックの医師を兼務していただきます。

診療日	月	火	水	木	金	土
診療時間	8:30~12:00	8:30~12:00	8:30~12:00	8:30~12:00	8:30~12:00	8:30~12:00
	13:30~16:30	13:30~16:30	—	13:30~16:30	13:30~16:30	—

※日曜・祝日は休診です。

東日本大震災避難者支援

宮城県・福島県からの避難者を対象とした帰還支援事業が始まっています。

東日本大震災から7年半経過した平成30年9月20日現在も、当法人施設には岩手・宮城・福島³の3県より67名が入居しています。

避難者の早期帰還を支援する動きが高まり、今年、宮城県・福島県の助成金が採択され、帰郷希望調査と被災地域施設の受入条件調査が始まりました。入居者様と受入施設との条件が合えば当法人の福祉車両で移送し、地元施設入所へとつなげます。

福島県からの避難者15名が交流会



調査

1 当法人施設に避難入所された方やご家族へ、帰郷ニーズの調査（アンケート実施）

2 宮城県及び岩手県沿岸南部市町村にある介護施設の受入体制・条件等の調査



事業のイメージ

Aさんと、B市の●●ホームなら、条件が一致するゾ!

マッチング
入居者様の希望と受入施設の条件をマッチング

連絡調整
マッチングが成立した帰郷者と受入施設との連絡調整

無償移送
当法人施設からの退所時は無償で帰郷先へ移送

事業開始に先立ち、8月28日（火）、福島県からの避難者18名中15名が集まり、交流会が開かれました。おやつには福島県産の桃を使ったゼリーやジュースを提供。同県出身者とおしゃべりを楽しみながらふるさとへ想いを馳せました。

（写真）被災地担当の宮本相談員に帰郷希望を話す入居者様

